

Diözese St. Pölten / Domplatz 1 / 3100 St. Pölten

Generalvikar Kan. MMag. Dr. Christoph Weiss

Domplatz 1, 3100 St. Pölten T +43 2742 324 300 E generalvikar@dsp.at W www.dsp.at

St. Pölten, 1. Dezember 2024

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter! Liebe Christinnen und Christen!

Anfang Juli dieses Jahres habe ich die Pfarre Wieselburg als Provisor übernommen. Von Herzen danke ich Ihnen für das Vertrauen, das Sie mir in dieser Zeit geschenkt haben. Besonders danke ich Kaplan Jobins Antony, den beiden Diakonen Dietmar Ramharter und Bernhard Neumeier, Pastoralassistent Lukas Kaminsky und Pfarrsekretärin Ingrid Gartner sowie den Mitgliedern des Pfarrgemeinderates und Pfarrkirchenrates und allen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr umfangreiches Engagement und für die starke Zusammenarbeit. Dankbar bin ich auch Msgr. Franz Dammerer, der immer gerne für Aushilfen zur Verfügung steht. Sie alle, liebe Christinnen und Christen, haben gezeigt, dass wir aus dem Glauben an Jesus Christus, der der Mittelpunkt unserer Pfarre ist, gemeinsam Herausforderungen meistern können! Das beeindruckt mich und hat mir meine Aufgabe als Provisor wesentlich erleichtert. Ich selbst bin sehr dankbar für diese Zeit, die für mich – trotz der zeitlichen Einschränkungen für meinen Dienst bei Ihnen aufgrund meiner umfangreichen Aufgaben als Generalvikar – ein Geschenk ist: für die gemeinsamen Gottesdienste, für die offenen Gespräche, für die konstruktiven Besprechungen, für das gemeinsame Ziehen an einem Strang... Vergelt's Gott dafür! Ich spüre, wie Gott unter euch und durch euch wirkt.

So sehr mir die Aufgabe als Provisor in Wieselburg Freude bereitet, war von Anfang an klar, dass ich die Leitung der Pfarre nur vorübergehend wahrnehmen kann und dass ab einem geeigneten Zeitpunkt ein neuer Pfarrer bzw. Moderator die Pfarre übernehmen wird. Mir war es ein Anliegen, diese Entscheidung gut zu bedenken und Gespräche mit möglichen Kandidaten zu führen, um eine passende Lösung zu finden.

Umso mehr freut es mich, dass ich Ihnen heute mitteilen darf, dass mit 1. Februar 2025 Mag. Mario KIETZER als Moderator die Leitung der Pfarre Wieselburg übernehmen wird. Mario KIETZER ist derzeit Kaplan im Pfarrverband Zur heiligen Gottesmutter Maria im Waldviertel, der aus zehn Pfarren in den politischen Gemeinden Weitersfeld, Hardegg und Sigmundsherberg besteht. Ich danke Mario KIETZER dafür, dass er sich bereiterklärt hat, die größte Pfarre unserer Diözese zu leiten, und wünsche ihm für diese große Aufgabe Gottes reichsten Segen. Die Amtseinführung des neuen Moderators wird am Sonntag, 2. Februar 2025, stattfinden. Nähere Infos folgen im Jänner.

Kaplan Jobins ANTONY, der seit September in Wieselburg wirkt und sich bereits sehr gut eingelebt hat, wird bis auf Weiteres den neuen Moderator im priesterlichen Dienst unterstützen.

neuen Moderator offen aufzunehmen und weiterhin gemeinsam an einem lebendigen kirchlichen Leben zu bauen.

Sie, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Christinnen und Christen, ersuche ich, den

Generalvikar

Dr. Christoph Weiss

Zur Person:Mario Kietzer wurde am 15. Juli 1969 im deutschen Bundesland Brandenburg geboren, seine

Kindheit und Jugend verbrachte er in Berlin. Nach dem Abschluss der Oberschule erlernte er den Beruf des Kochs und bildete sich im Anschluss daran im kaufmännischen Bereich weiter. Kurze Zeit nach der Ausbildung war er für zwei Unternehmen eines der umsatzstärksten Lebensmittelhändler Europas in Stuttgart und Berlin verantwortlich. Im Alter von 26 Jahren startete er mit dem Aufbau seiner eigenen Unternehmen im Großhandels-, Beherbergungsund Restaurantbereich.

unternehmerische Tätigkeit, 2012 begann er sein Theologiestudium in Heiligenkreuz. Nach

einem Jahr trat er in den Piaristenorden ein und absolvierte sein Noviziat auf den Philippinen. Anschließend setzte er sein Studium an der Päpstlichen Universität Gregoriana in Rom fort. Neben seinem theologischen Studienabschluss verfügt er über ein Diplom in "Leadership und Management". 2019 verließ Mario Kietzer vor den ewigen Gelübden den Piaristenorden und wurde in das Priesterseminar der Diözese St. Pölten aufgenommen. Als Pastoralpraktikant war Mario Kietzer zunächst in Waidhofen/Ybbs tätig, danach in den Pfarren Pöggstall, Münichreith am Ostrong und Neukirchen am Ostrong bzw. als Diakon und Kaplan im neu gegründeten Pfarrverband Südliches Waldviertel. Seit 1. September 2023 ist er Kaplan im Pfarrverband Zur heiligen Gottesmutter Maria im Waldviertel.

